



El SOU remodela su web con más información de becas y vivienda

O. C.
SALAMANCA

El Servicio de Orientación al Universitario (SOU) presentó ayer su nueva página web, con la que pretende aportar más funcionalidad y comodidad para todos los usuarios.

La vicerrectora de Estudiante, Cristina Pita, la directora del Servicio de Orientación al Universitario, María Ángeles Recio, y el director gerente de la Fundación General de la Universidad, Alejandro Esteller, dieron a conocer esta nueva plataforma, disponible en la dirección sou.usal.es. Esta nueva web no solo facilita el acceso a servicios muy demandados por la comunidad universitaria, sino que además aporta nuevos recursos.

En cuanto a las nuevas funcionalidades, destacan la información sobre becas, que recogerá no solo la oferta de estudio nacional e internacional y de investigación, sino también las becas convocadas por otros organismos. Además estará disponible próximamente una carta de servicios y una sección de orientación pedagógica con una base de datos actualizada de los institutos y colegios de dentro y fuera del distrito universitario.

También se ha potenciado, simplificado y mejorado (con ubicación a través de mapas) la sección de información sobre alojamientos

Asimismo, la información del servicio también estará disponible en las redes sociales gracias a la creación de una página en *Facebook* (www.facebook.com/orientacion.usal) y un perfil en *Twitter* (www.twitter.com/SouUsal) con los que se pretende facilitar el contacto directo con los usuarios. ■